
 

PTA 役員へのご意見・お問い合わせは随時受け付けております。 

直接役員、または学年代表・担任を通してお教えいただければ折り返しご連絡させていただきます。 

 

会員各位 
 

７月８日（土）に行われました第２回運営委員会の内容を報告します。 

 

１ PTA 会長あいさつ 

新一年生も毎日元気に学校へ通ってくれて、ほっとしています。 

交流企画で企画してくれた『新一年生で遊ぼう』には 13 家族の参加いただきありがとうございました。 

コロナ禍でなかなか子どもや保護者同士の交流が難しい期間がありましたが、すべての子どもたちが、

安心して学び遊べる環境を作っていきたいと思っています。 

また、これから金管マーチングバンドの夏季練習や予選・本選などあり忙しい日が続きます。 

子供や先生が金管に集中できるように、皆さまにもご協力お願いできればと思います。 

２ 校長先生あいさつ 

日頃よりお世話になっています。私からは１学期の様子と２学期のことに少し触れようと思っていま

す。まず、下田・清里では６年生・５年生が無事に帰ってきました。６年生に関しましては、３日目に台

風とぶつかってしまい、学校で帰校式が出来ないこともありましたが、保護者のご協力の下、バスを降り

たところで、解散することが出来て本当に助かりました。５年生に関しましては、山登りを誰も途中でリ

タイヤすることも無く、頂上まで登りきることが出来ました。ありがとうございます。 

１年生から４年生も、１学期中に校外学習が実施されます。１・２年生に関しては、来週の金曜日に

荒川遊園に行って、動物と触れ合うというところがありますので、これで全学年、外に出ての体験が全て

終了いたします。2 学期、３学期以降も、体験活動を取り入れられればと思っています。 

本校の児童の事です。３年１組に転入生が入られました。全校児童１２９名になっています。少しず

つ増えて、今年度中には１３０名超える可能性もありますので、皆さんにその都度お伝えしていきます。 

先々週の土曜日、交流企画のドッチビー大会ありがとうございました。大きなケガもなく進んだ事と

思います。また、次年度計画されると思いますので、ご協力よろしくお願いします。 

後２点、２学期の運動会についてお話させてください。ＰＴＡ会長にも事前にご連絡していますが、今

年度よりお弁当なしでしたいと思っています。朝から１時に終わる形で、種目に関しては、何かを減らす

大きな変更はいたしません。ただ児童の実態もありますので、今年度の運動会を見させていただいて、来

年度こうした方が良いのではと、提言させていただこうと思います。理由としては、５０分のお昼休憩を

取って、また暑い中戻ってくる様な、子どもの体調面を踏まえますと、朝から水分補給しながら、すごく

暑くなる前の１時に終わった方が良いのではないかと考えました。またやってみて、ご意見等あればご相

談ください。よろしくお願いいたします。 

７月８日３時間目の道徳の時間に長谷川かほる先生の講演があります。是非、皆さんお話を聞いていた

だきたいなと思っています。ここにいない方や、ＬＩＮＥで皆さんに連絡してください。聞くと本当に前

向きな気持ちになりますし、聞いて良かったというお話ですので、是非たくさんのお声掛けをお願いいた

します。１学期も後少しですが、本校の教育活動にご理解・ご協力よろしくお願いいたします。 

 

運営委員会だより 
【われら六瑞っ子応援団！】 

 
～ 運営だよりは学校ホームページ「PTA・六瑞パパの会」にも掲載されています～ 
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３ 副校長先生あいさつ・スケジュールについて 

まずは健康面ですが、子どもたちの方にも、また感染症が流行り始めていて、職員の中にも体調不良

が出ている状況です。宮内先生が手術をしまして、色々とご迷惑をお掛けしていますが、無事に退院して

療養中です。まだ思うように体が動かないので、7 月終わり頃に復帰されることになっています。よろし

くお願いします。 

スケジュールですが、まず金管活動へのご協力のお願いをさせていただきます。７月１１日火曜日が

サンパール荒川で、８月２４日スポーツセンターで公開練習が行われます。またパパの会の皆さんに

は、楽器の搬入・搬出でお手伝いいただければと思います。また、９時４０分から受付が開始します。

こちらの方もご協力いただければと思います。どうぞよろしくお願いします。地域の方も何名か、今年

は見学に行って良いですかとご連絡を受けております。ハーモニーでお知らせが出ると思いますが、８

月３日のバンドフェスティバルの予選、８月２６日土曜日にバンドフェスティバル本選の方へと、子ど

もたちが少しずつ自覚し始めていて、この後どうやって伸びていくかと言うところではありますが、ど

うぞ応援の方よろしくお願いします。 

その他の行事が、１・２年生が来週の生活科校外学習へ行きます。７月７日４年生と一緒に、スポー

ツセンターで行われている伝統技術展に行ってきました。六瑞の子たちは２時間たっぷりと見学してい

て、子どもたちには２つ褒めた事がありました。１つ目は、最初の時に時間がかかっていたので、どう

なるかなと思っていたら、帰りには心の中で数えて２３で並ぶことができ、自分たちで気付いて行動で

きたことです。２つ目は、工芸展では職人さんたちや教育長さんに話しかけていて、コミュニケーショ

ン力が高いねと、褒めました。こんにちはとご挨拶から始めて、この道具はどうやって使うのですか

と、色々質問していて、上手に見学していました。六瑞小の子どもたちの良さだと思っております。 

４ 花火大会日程変更について 

 ８月２８日月曜日に予定していた花火大会ですが、８月２６日土曜日の金管本選の代休日になっている

様で、基本的に先生方が学校にいらっしゃらないので、８月２９日火曜日に変更になりました。 

ご家族皆さんで、お越しください。後日、パパの会から案内があります。要事前申し込み。 

５ わくわくまちあるき探検に関して 

南千住地区委員会で企画されたもので、ここ最近はコロナがあったので、昨年は実施されましたが、光永

会長から話がありましたが、１人も参加者がいないと聞いているので、ぜひ参加していただきたいです。 

大変面白い企画になっていますので、３・４・５・６年生の皆さんの参加をお願いします。 

地域の中学生ボランティアが、南千住地区の色々な場所を案内してくれます。それを地区委員の方がサポー

トしていて、荒川工業高校でイベントを考えてくれていて、参加した子どもたちはいつも楽しんでくれてい

ますので、是非、六瑞小からも参加していただきたいです。締め切りは、７月１１日（火）までです。 

よろしくお願いします。 

 

 



６ 学年活動内容報告等 

学年活動を終えた学年代表から一言 

 

１年 

６月１７日２時間目に開催した、１・２年合同風船バレーのご参加・ご協力ありがとう

ございました。大きな怪我やトラブルも無く、子どもたちも楽しめたようなので、良か

ったです。色々と問題のある部分はありましたが、次に活かせるように頑張ります。 

 

２年 

２年生は１年生と合同で風船バレーをしました。親子で対決をして、お父さんお母さ

ん、子どもたち皆で風船を飛ばしあって、とても楽しかったです。子どもたちの沢山の

笑顔が見られて、とても良い時間になりました。皆の協力で、楽しい時間を作ることが

出来ました。ありがとうございました。 

 

５年 

５年生は入学してから、コロナ禍となりました。大変な時期でしたが、それも思い出と

して、当時を振り返りながら写真を撮りました。 

健康で今を迎えられていることに感謝しつつ、卒業を迎えられますよう、どうぞよろし

くお願いします。 

 

６年 

６月１７日３時間目に風船バレーを開催しました。ルールを決めて守ってもらい、全員

がボールに触って返すというユニバーサルスポーツで、どんな子も積極的に参加してい

ました。良い雰囲気で終わりました。皆さんのご協力ありがとうございました。 

 

７ 各係担当からお知らせ 

 

広報 

広報紙の発行を７月中の発行に向けて、先生方にも文章を書いていただき、写真

を集めている状況です。残り短いのですが、紙面まとめあげて、期日に配布出来

るように動いているところです。 

 

ベルマーク 

先日スクリレで、再度配信していただいたので、ブラザーのトナーがたくさん集

まりました。来週着でブラザートナー配送用ダンボールを発注してあるので、そ

れに詰めて発送して、ベルマークの点数にします。 

 

校庭利用 
校庭利用は、子どもたちが安全に楽しく遊べるために、校庭を無料開放していま

す。保護者の校庭当番のご協力と、お子さんのご参加をお待ちしております。 

 

リサイクル 

６月１７日に第１回リサイクル会を行いました。約３０名の方が、文房具を中心

に体操着、水着用品などをお持ち帰りいただきました。夏休みの金管練習中に卒

業生が見に来られるので、卒業生に向けて再度リサイクル品の回収をお願いした

いと考えています。３学期には第２回リサイクル会を開催する予定です。 

 

交流企画 

６月１７日にドッチビー大会を行いました。保護者の参加が少なかったのです

が、先生方に参加していただき、大盛り上がりでした。校長先生チームが優勝し

ました。２学期にバーベキュー大会を実施できればいいなと思っています。 

 

金管 MB サポート 

１・２年のダンス小物の制作をお手伝いしました。１回目の公開練習でのボラン

ティア参加の皆さま、ありがとうございました。２回目の公開練習、夏休み後半

練習の保冷剤の交換他、ボランティアを募集します。ご応募お待ちしておりま

す。 

 

 

 



８ 会計より 

会計の進捗報告をいたします。特に予算から外れるような進捗は今のところありません。収入の部で、

会費のご協力ありがとうございました。支出の方は、大きいところでは、ＰＴＡ総合補償制度に今年も加入

しています。何も無いのが一番ですが何かあった場合には、保険が適用されると思いますので、ご活用くだ

さい。 

 

☆お知らせ☆ 
◎夏休み期間中の校庭開放はありません。 

９月から開始しますので、校庭指導員のご協力よろしくお願いします。 

 

◎パパの会からのお知らせ 

８月５日土曜日にプール開きがあります。後日、パパの会からお知らせします。 

要事前申し込み。 

☆PTA の声☆ 
ご意見・ご質問がありましたらこちらからお願いします→ 

メール：rokuzui.e.pta@gmail.com でも受け付けております。 

 

mailto:rokuzui.e.pta@gmail.com

